



Ontario

Executive Council  
Conseil exécutif

### Order in Council Décret

● On the recommendation of the undersigned, the Lieutenant Governor, by and with the advice and concurrence of the Executive Council, orders that:

the appended Regulation be made under the *Reopening Ontario (A Flexible Response to COVID-19) Act, 2020*.

Sur la recommandation de la personne soussignée, la lieutenant-gouverneure, sur l'avis et avec le consentement du Conseil exécutif, décrète ce qui suit :

Le règlement ci-annexé est pris en vertu de la *Loi de 2020 sur la réouverture de l'Ontario (mesures adaptables en réponse à la COVID-19)*.

Recommandé par :

Recommended

Appuyé par :

Concurred

Le président du Conseil des ministres,

  
Chair of Cabinet

Approuvé et décrété le

Approved and Ordered

**OCT 08 2021**

Date

La lieutenant-gouverneure,

Lieutenant Governor

ALL SERVICES ARE AVAILABLE

Filed with the Registrar of Regulations  
Déposé auprès du registrateur des règlements

OCT 08 2021

Number (O. Reg.) → 698/21  
Numéro (Règl. de l'Ont.)

[Bilingual]

**CONFIDENTIAL**  
Until filed with the  
Registrar of Regulations

**REG2021.0848.e**  
**10-EC**

## **ONTARIO REGULATION**

made under the

### **REOPENING ONTARIO (A FLEXIBLE RESPONSE TO COVID-19) ACT, 2020**

Amending O. Reg. 364/20

(RULES FOR AREAS AT STEP 3 AND AT THE ROADMAP EXIT STEP)

**1. (1) Section 3 of Schedule 1 to Ontario Regulation 364/20 is amended by adding the following subsection:**

(7) Subsection (1) does not apply with respect to the following areas:

1. Meeting and event spaces, including conference centres and convention centres.
2. Areas for spectators in facilities used for sports and recreational fitness activities.
3. Concert venues, theatres and cinemas.
4. Horse racing tracks, car racing tracks and other similar venues.
5. Places where commercial film and television production takes place.

**(2) Subsection 3.1 (5) of Schedule 1 to the Regulation is amended by striking out “and” at the end of clause (d), by adding “and” at the end of clause (e) and by adding the following clause:**

(f) when in,

- (i) an outdoor meeting or event space,

- (ii) an area for spectators in a facility used for sports and recreational fitness activities,
- (iii) a concert venue, theatre or cinema,
- (iv) a horse racing track, car racing track or other similar venue, or
- (v) a place where commercial film and television production takes place.

**(3) Paragraph 1 of subsection 4 (1) of Schedule 1 to the Regulation is revoked.**

**(4) Paragraph 2 of subsection 4 (1) of Schedule 1 to the Regulation is revoked and the following substituted:**

- 2. The number of members of the public permitted to be in a particular room in the indoor portion of the rentable meeting or event space at any one time must be limited to the number that can maintain a physical distance of at least two metres from every other person in the room.

**(5) Paragraph 3 of subsection 4 (1) of Schedule 1 to the Regulation is revoked.**

**(6) Subsection 4 (2) of Schedule 1 to the Regulation is amended by striking out “1, 2, 3” in the portion before clause (a) and substituting “2”.**

**(7) Subsection 4 (3) of Schedule 1 to the Regulation is amended by striking out “Paragraphs 1 and 2 of subsection (1) do” at the beginning and substituting “Paragraph 2 of subsection (1) does”.**

**(8) Subsection 4 (4) of Schedule 1 to the Regulation is amended by striking out “Paragraphs 1 and 2 of subsection (1) do” at the beginning and substituting “Paragraph 2 of subsection (1) does”.**

**2. (1) Paragraphs 1 and 2 of subsection 16 (1) of Schedule 2 to the Regulation are revoked and the following substituted:**

- 1. In the case of an indoor facility, the total number of members of the public, other than spectators in an area for spectators, who are permitted to be in the facility at any one time must be limited to 50 per cent of the capacity of those areas of the facility that are not areas for spectators, as determined in accordance with subsection 3 (3) of Schedule 1.

**(2) Subsection 16 (3) of Schedule 2 to the Regulation is revoked and the following substituted:**

(3) Every non-spectator in an indoor area of the facility must maintain a physical distance of at least two metres from every other person in the facility other than from their caregiver or from members of the person's household, except when,

- (a) engaging in sports or games at the facility; or
- (b) any of the exceptions set out in subsection 3.1 (5) of Schedule 1 would apply.

**(3) Paragraphs 2 and 3 of subsection 20 (1) of Schedule 2 to the Regulation are revoked.**

**(4) Paragraphs 1, 2, 3, 4 and 7 of subsection 22 (1) of Schedule 2 to the Regulation are revoked.**

**(5) Paragraphs 1, 2, 3 and 6 of subsection 26 (1) of Schedule 2 to the Regulation are revoked.**

#### **Commencement**

**3. This Regulation comes into force on the later of October 9, 2021 and the day it is filed.**

**CONFIDENTIEL**  
jusqu'au dépôt auprès du  
registrateur des règlements

Reg2021.0848.f10.EDI  
10-EC

## **RÈGLEMENT DE L'ONTARIO**

pris en vertu de la

### **LOI DE 2020 SUR LA RÉOUVERTURE DE L'ONTARIO (MESURES ADAPTABLES EN RÉPONSE À LA COVID-19)**

modifiant le Règl. de l'Ont. 364/20

### **(RÈGLES POUR LES RÉGIONS À L'ÉTAPE 3 ET À L'ÉTAPE POSTÉRIEURE AU PLAN D'ACTION)**

**1. (1) L'article 3 de l'annexe 1 du Règlement de l'Ontario 364/20 est modifié par adjonction du paragraphe suivant :**

(7) Le paragraphe (1) ne s'applique pas à l'égard des lieux suivants :

1. Les espaces de réunion et d'événement, y compris les centres de congrès.
2. Les aires réservées aux spectateurs dans les installations destinées aux sports et aux activités de conditionnement physique récréatives.
3. Les salles de concert, théâtres et cinémas.
4. Les pistes de course des hippodromes, les autodromes et autres endroits semblables.
5. Les lieux où se déroulent des productions cinématographiques et télévisuelles à des fins commerciales.

**(2) Le paragraphe 3.1 (5) de l'annexe 1 du Règlement est modifié par adjonction de l'alinéa suivant :**

f) dans l'un ou l'autre des lieux suivants :

- (i) un espace de réunion ou d'événement extérieur,
- (ii) une aire réservée aux spectateurs dans une installation destinée aux sports et aux activités de conditionnement physique récréatives,
- (iii) une salle de concert, un théâtre ou un cinéma,
- (iv) une piste de course d'hippodrome, un autodrome ou un autre endroit semblable,
- (v) un lieu où se déroulent des productions cinématographiques et télévisuelles à des fins commerciales.

**(3) La disposition 1 du paragraphe 4 (1) de l'annexe 1 du Règlement est abrogée.**

**(4) La disposition 2 du paragraphe 4 (1) de l'annexe 1 du Règlement est abrogée et remplacée par ce qui suit :**

2. Le nombre de membres du public autorisés à se trouver au même moment dans une salle particulière dans la partie intérieure de l'espace locatif de réunion ou d'événement doit être limité au nombre qui rend possible le maintien d'une distance physique d'au moins deux mètres par rapport à chaque autre personne dans la salle.

**(5) La disposition 3 du paragraphe 4 (1) de l'annexe 1 du Règlement est abrogée.**

**(6) Le paragraphe 4 (2) de l'annexe 1 du Règlement est modifié par remplacement de «1, 2, 3» par «2,» dans le passage qui précède l'alinéa a).**

**(7) Le paragraphe 4 (3) de l'annexe 1 du Règlement est modifié par remplacement de «Les dispositions 1 et 2 du paragraphe (1) ne s'appliquent pas» par «La disposition 2 du paragraphe (1) ne s'applique pas» au début du paragraphe.**

**(8) Le paragraphe 4 (4) de l'annexe 1 du Règlement est modifié par remplacement de «Les dispositions 1 et 2 du paragraphe (1) ne s'appliquent pas» par «La disposition 2 du paragraphe (1) ne s'applique pas» au début du paragraphe.**

**2. (1) Les dispositions 1 et 2 du paragraphe 16 (1) de l'annexe 2 du Règlement sont abrogées et remplacées par ce qui suit :**

1. Dans le cas d'une installation intérieure, le nombre total de membres du public, autres que les spectateurs dans une aire réservée aux spectateurs, qui sont autorisés à se trouver dans l'installation au même moment ne doit pas dépasser 50 % de la capacité d'accueil des aires de l'installation qui ne sont pas des aires réservées aux spectateurs, calculée conformément au paragraphe 3 (3) de l'annexe 1.

**(2) Le paragraphe 16 (3) de l'annexe 2 du Règlement est abrogé et remplacé par ce qui suit :**

(3) Les non-spectateurs se trouvant dans une partie intérieure de l'installation doivent maintenir une distance physique d'au moins deux mètres par rapport à chaque autre personne dans l'installation, autre que leur fournisseur de soins ou des membres de leur ménage, sauf :

- a) lorsqu'ils pratiquent des sports ou des jeux à l'installation;
- b) dans le cas où l'une ou l'autre des exceptions énoncées au paragraphe 3.1 (5) de l'annexe 1 s'appliquerait.

**(3) Les dispositions 2 et 3 du paragraphe 20 (1) de l'annexe 2 du Règlement sont abrogées.**

**(4) Les dispositions 1, 2, 3, 4 et 7 du paragraphe 22 (1) de l'annexe 2 du Règlement sont abrogées.**

**(5) Les dispositions 1, 2, 3 et 6 du paragraphe 26 (1) de l'annexe 2 du Règlement sont abrogées.**

#### **Entrée en vigueur**

**3. Le présent règlement entre en vigueur le dernier en date du 9 octobre 2021 et du jour de son dépôt.**